



En Villarrica fomentan la búsqueda de talentos con dos talleres literarios

GRATUITOS. El Liquen Centro Cultural está ofreciendo dos cursos para jóvenes y personas mayores. Serán dictados por destacadas figuras de las letras.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Durante las primeras semanas de marzo estarán abiertas las inscripciones para participar de dos talleres literarios que tendrán lugar en el Liquen Centro Cultural Municipal, en Villarrica. Los talleres están dirigidos a diferentes grupos etarios. “Yo Escritor” es para personas adultas y “Lecturas al aire” para jóvenes de 12 a 18 años.

Los talleres son gratuitos y están financiados por el Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, Convocatoria 2025 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y serán dirigidos por las escritoras y mediadoras de lectura Carolina Muñoz y Mercedes Fasciolo.

Ambos talleres representan una oportunidad única para todas aquellas personas que disfrutan de la lectura y de la escritura.

“LECTURAS AL AIRE”

Hasta el 15 de marzo se encuentra abierta la inscripción para el taller literario

Dos

talleres literarios ofrece el Liquen Centro Cultural de Villarrica. Uno para personas adultas y el otro para jóvenes de entre 12 y 18 años. Ambos son gratuitos.

“Lecturas al aire”. Este taller, gratuito y presencial, tiene como objetivo estimular la escritura y fomentar la creación literaria en jóvenes de 12 a 18 años residentes en la comuna de Villarrica y sus alrededores.

El taller consistirá en 16 sesiones, programadas los días viernes a las 15 horas en Liquen Centro Cultural Municipal, iniciando el 21 de marzo y concluyendo el 25 de julio. La propuesta abordará lecturas y ejercicios de escritura vinculados a temas como la amistad, el amor y la imagen.

“YO ESCRITOR”

El segundo taller literario, en tanto, tendrá inscripciones abiertas hasta el 23 de marzo y está dirigido a personas



JÓVENES Y PERSONAS MAYORES PODRÁN DESARROLLAR SUS HABILIDADES LITERARIAS CON ESTOS TALLERES.

adultas residentes en la comuna de Villarrica y sus alrededores.

Este taller, igualmente gratuito y presencial, se desarrollará a lo largo de 16 sesiones los días miércoles a las 18:30 horas en el mismo Liquen. Además, iniciará el 2 de abril y concluirá el 17 de julio. El taller ofrecerá una experiencia única que combina aspectos teóricos y prácticos. En él, los partici-

pantes explorarán diversos ejes de trabajo vinculados a la creación de un yo literario y el taller contempla la visita de escritores invitados.

PROFESORAS

Los talleres serán dictados por Carolina Muñoz Hinrichsen, escritora y mediadora de lectura, quien además es licenciada en Artes Visuales de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con postu-

tulo en Gestión y Administración en Artes Universidad de Chile y diplomada en Fomento a la Lectura por la PUC-Fundación La Fuente.

María Mercedes Fasciolo, en tanto, es periodista y mediadora de lectura. Licenciada en Periodismo (USAL) y licenciada en Ciencia Política (UBA), con experiencia en prensa, comunicación corporativa y en generación de contenidos.